



Déficit comercial escala a 4 mil 558 mdd
México tuvo en enero del año pasado un déficit comercial de 4 mil 558 millones de dólares (mdd) acompañado de un aumento de 5.5% en las exportaciones, así lo informó ayer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

Home Depot reveló ayer esta información ante la presidenta

REDACCIÓN
@DDMexico

Como parte del "Plan México" para garantizar inversiones, crecimiento y estabilidad económica en el país, la empresa estadounidense Home Depot anunció que invertirá mil 300 millones de dólares en los próximos cuatro años, es decir, este capital aplicará mínimo hasta 2028.

En la mañana de ayer en Palacio Nacional, José Antonio Rodríguez Garza, presidente y director general de The Home Depot en México, precisó que el esquema de la compañía es abrir alrededor de cinco tiendas por año en el territorio nacional, hasta llegar a las 165 sucursales.

"Traemos una noticia que no sólo es histórica para nosotros en Home Depot, sino que refleja la confianza y el compromiso que tenemos en México (...). Hoy estamos listos para dar el siguiente paso, por eso me llena de orgullo anunciar que para continuar creciendo y desarrollando al país, para los siguientes años planeamos invertir, en México, mil 300 millones de dólares. Esta inversión refleja lo que hemos estado trabajando por más de 23 años, lo que tenemos como objetivo es brindar lo mejor para apoyar el bienestar y desarrollo de los mexicanos y mexicanas", sostuvo.

Además, dio a conocer que actualmente generan 18 mil empleos directos, y señaló que esta cifra pretenden incrementarla a 20 mil.

"No sólo se trata de abrir tiendas, como les comentaba, se trata de generar oportunidades y empleo", remarcó Rodríguez Garza.

Tras este anuncio, por ahora Banco Santander y Netflix con las otras instancias que se unen a la labor de inyectar dinero en el país para los próximos años, cuya finalidad es ayudar a mejorar la economía y dar oportunidades de crecimiento.

ESPERAN CREAR 2 MIL NUEVOS EMPLEOS DIRECTOS

Anuncian inversión por mil 300 mdd durante cuatro años

MEJORES SALARIOS Y PRODUCCIÓN

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, resaltó la labor de la Secretaría de Economía, y de la iniciativa privada, al manifestar que apoya para dar certeza al "Plan México", ello rumbo a conseguir salarios mejores pagados y que la producción de productos de origen nacional cada día sea mayor y mejor.

"El trabajo que está haciendo la Secretaría de Economía, empresarios y empresarias, es admirable, porque están trabajando muy fuerte para desarrollar el 'Plan México' (...) que en México se produzca más a partir de empleos bien pagados y que permitan que las personas tengan acceso a los derechos básicos", indicó la mandataria al tomar la palabra.

La jefa del Ejecutivo federal abundó que ha hablado con varias firmas internacionales, para que juntos puedan desarrollar el "Plan México" y ver qué necesitan para programas de inversión.

"Home Depot es una empresa que ya está en México y quiere ampliar su inversión, y algo muy importante que el 80% se produce en México", recalzó.

Basta recordar que Home Depot llegó a México en 2000 y se caracteriza porque ofrece productos variados como: albercas, artículos en general, fertilizantes, maquinaria, pintura, puertas, entre otros.

Fue en enero pasado cuando la autoridad federal dio a conocer "Plan México", cuyo objetivo es hacer de la nación el mejor país del mundo disminuyendo la pobreza y la desigualdad, al tiempo que contempla un portafolio de inversiones, nacionales y extranjeras, de 277 mil millones de dólares.



● José Antonio Rodríguez, el presidente y director general de la firma en nuestro país.

Pemex anota pérdida millonaria

EFE
@DDMexico

Petróleos Mexicanos (Pemex) reportó una pérdida neta de 620 mil 605 millones de pesos (mdp) pesos al cierre de 2024 y una caída en la producción de hidrocarburos de 6.3% con respecto al pasado año.

El resultado negativo de Pemex marca un fuerte contraste en comparación con el beneficio neto por más de 8 mil 151 mdp que registró al cierre de 2023.

Tan sólo en el cuarto trimestre del año anterior, durante la nueva administración de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, la estatal petrolera, ahora a cargo de Víctor Rodríguez, sumó a su caída anual poco más de 190 mil mdp en el periodo octubre-diciembre de 2024.

Con base en su reporte financiero, el resultado de 2024 se debe a un incremento en pérdidas cambiarías por 542 mil 500 mdp.



● La paraestatal cerró en los primeros meses del nuevo gobierno en cifra roja.

Además de un aumento de los costos de ventas por 41 mil 800 mdp y mayores gastos de operación por 15 mil 300 mdp.

Mientras, la deuda financiera total disminuyó en 10.3% comparada con 2023, debido principalmente al objetivo de mantener un endeudamiento neto cercano a cero.



Forma parte de la 11ª generación de la **Maestría en Administración Electoral** del IEEM

Fecha límite de preinscripción: **8 de mayo (15:00 hrs.)**

Más información en www.ieem.org.mx

